

Compte-rendu table adulte 7 février 2023

CLSC de Cowansville salle rive gauche

Anxiété et détresse budget de 13600\$ restant

Idées pour le budget :

- Soirée de talent pour les femmes. La parole serait donnée aux femmes. Invitation de panélistes femmes inspirantes. L'objectif serait de créer des liens entre elles, de se ressourcer afin de briser l'isolement social dû à la pandémie. Ces soirées coutent environ de 3000\$ à 3500\$, le budget serait à prévoir en fonction. Le groupe s'entend pour un budget de 3500\$.
- Autres possibilités d'activités à présenter pour la prochaine rencontre.

Projet du Centre de femmes et du CALACS

- Détails : recherche terminée qui sera présentée à la conférence de presse du 28 février à la bibliothèque de Cowansville. Les grandes lignes de l'étude seront présentées. 189 femmes ont répondu au sondage, des femmes et des travailleuses. Des copies de l'étude seront disponibles sur place. L'invitation de la conférence sera envoyée dans le réseau. À la prochaine rencontre de la table adulte, une période de 30 minutes sera allouée à la présentation du projet de recherche.

Farnham en lumière (26 mai 2023)

- Idée de projet afin de sonder les gens lors de l'activité. Monter un questionnaire, un kiosque (vox-pop), remise d'un outil, amener la population à connaître les services offerts dans la région, questionnement sur l'anxiété et la détresse afin de partager les résultats par la suite. Possibilité de budget de 5000\$ (retiré du 13600\$ restant).

Cowansville en couleur (date à venir)

- Aucune date déterminée pour l'instant. Nous attendons des nouvelles de la ville à ce sujet. Par contre, l'activité devrait être en septembre. Possibilité de reproduire le kiosque de Farnham en lumière sur l'anxiété.

Transport d'urgence

- Il y a encore des sous, ne pas se gêner à faire des demandes. Marie-Hélène va envoyer la documentation à ce sujet. Projet EVA et projet ROBI à venir.

Itinérance

- Local prêté CJE (lundi et mercredi pour l'instant). Il est important de ne pas forcer l'hébergement lors des grands froids. Nous avons accueilli environ 6 personnes à Farnham et environ de 7 à 11 personnes à Cowansville pendant les grands froids de la fin de semaine dernière.
- S'il y a d'autres vagues de froid, nous avons besoin d'intervenants (possibilité de 2), ou un intervenant accompagné d'un surveillant pour la nuit. Environ 300\$ par nuit.
- L'hôpital de Granby à une entente avec l'urgence : il y a des places disponibles pour les grands froids, mais cela doit être en deuxième plan.
- Discussion sur le SRA : service afin d'aider les gens sans domicile. Les intervenants travaillent de paire avec les usagers afin de conserver leur logement.
- Discussion sur la possibilité de prêteur sur rue. Important de garder un œil ouvert.

Tour de table

- Centre prévention du suicide : semaine de la prévention, campagne régionale qui est en marche (publicité à la télévision et à la radio). Activité annulée dû à un manque de personnel. Approche afin de former des sentinelles de la part des entreprises de Brome-Missisquoi. Partenariat niveau social pour les appels.
- Ressource pour homme et Maison Oxygène : diminution de la liste d'attente presque de moitié, nouveaux employés en fonction. Début du groupe « Point final » à partir de la semaine prochaine. À la maison Oxygène, nous avons un papa qui vient de quitter et nous avons admis un nouvel usager cette semaine. La maison est présentement à pleine capacité.
- Carrefour jeunesse emploi : les gens partent de loin, le manque de main d'œuvre favorise la disponibilité à l'emploi. Les jeunes qui ont quitté l'école ont perdu confiance en leur capacité d'apprendre et donc, cela engendre une difficulté à reprendre l'école. « L'autre école » à St-Jean, projet avec 3 jeunes qui retournent à l'école avec le projet « J'aime mon boulot ». La semaine de la persévérance scolaire arrive, il est possible de poser sa candidature avant le 16 février.
- CAB : Projet d'agrandissement. Nous avons un besoin de bénévoles pour les impôts.

Enjeux importants pour tous

- Un grand besoin d'interprétariat dans la région. Le message sera communiqué par la nouvelle porte-parole de la table : Martine.

Discussion pour la table

- Le mot « temporaire » va être retiré avec l'accord de tous, mais cela n'empêche pas de supprimer la table au besoin.

Prochaine rencontre 17 avril 2023

- Revenir sur le plan d'avant et présenter les 7-8 anciens projets.
- Repositionner sur la pertinence de la table.